
2024年度 第４回教育研究評議会 議事要旨 

 

日 時：2024年7月 10日（水）13時30分 ～ 14時50分 

場 所：ウェブ会議 

 

出席者： 

田中学長、サンス副学長、山口副学長、山本事務局長、竹越委員、中村委員、田村委員、金子委員、

中嶋委員、岡本委員、長沼委員、北見委員、野村委員、藤井委員、光永委員、那須委員、藤原委員、

江阪委員、松尾委員 

 

○議題 

  １．審議事項 

（１）「キャンパスライフ入門」の評価方法の変更について 

（２）「商業イスパニア語」「ビジネスロシア語」「ビジネス中国語」の科目ナンバリングの変更について 

（３）複数回単位認定科目（ロシア学科）の整理について 

（４）大学院改革について 

（５）神戸市外国語大学大学院英語教育学専攻のカリキュラム再編について 

（６）2024年秋JLP授業計画について 

（７）リーズ大学との短期派遣留学に関する覚書締結と短期派遣留学プログラムの創設について 

（８）2024年度後期サテライト語学講座について 

 

  ２．報告事項 

（１）評価委員会（7/2）の結果報告について 

 

３．委員会・部会報告 

    （１）第３回学生支援部会 

（２）第２回カリキュラム部会 

（３）第４回国際交流部会 

（４）第２回地域貢献部会 

（５）第１回図書館部会 

 

○議事要旨 

１．審議事項 

（１）「キャンパスライフ入門」の評価方法の変更について 

那須カリキュラム部会長より、「キャンパスライフ入門」の評価方法の変更について提案を行い、全会一

致で承認された。 

（２）「商業イスパニア語」「ビジネスロシア語」「ビジネス中国語」の科目ナンバリングの変更について 

那須カリキュラム部会長より、「商業イスパニア語」「ビジネスロシア語」「ビジネス中国語」の科目ナン

バリングの変更について提案を行い、全会一致で承認された。 

（３）複数回単位認定科目（ロシア学科）の整理について 

那須カリキュラム部会長より、複数回単位認定科目（ロシア学科）の整理について提案を行い、全会一致

で承認された。 



（４）大学院改革について 

山口研究科長より、大学院改革について提案を行い、全会一致で承認された。 

（５）神戸市外国語大学大学院英語教育学専攻のカリキュラム再編について 

山口研究科長より、神戸市外国語大学大学院英語教育学専攻のカリキュラム再編について提案を行い、全

会一致で承認された。 

（６）2024年秋JLP授業計画について 

金子国際交流センター長より、2024年秋JLP授業計画について提案を行い、全会一致で承認された。 

（７）リーズ大学との短期派遣留学に関する覚書締結と短期派遣留学プログラムの創設について 

金子国際交流センター長より、リーズ大学との短期派遣留学に関する覚書締結と短期派遣留学プログラ

ムの創設について提案を行い、全会一致で承認された。 

（８）2024年度後期サテライト語学講座について 

岡本地域貢献部会長より、2024 年度後期サテライト語学講座について提案を行い、全会一致で承認され

た。 

 

２．報告事項 

（１）評価委員会（7/2）の結果報告について 

   田中学長より、7月２日開催の評価委員会の結果について報告を行った。 

 

３．委員会・部会報告 

   各委員会の内容について各部会長より報告を行った。 

 


